
Pièces 6 Pièces

Superficie 511 m²

Référence 2372

Prix 13 780 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Découvrez  le  summum du raffinement  dans  cette  exceptionnelle  propriété  triplex,

idéalement  située  dans  le  prestigieux  quartier  du  Palm  Beach  à  Cannes.  Offrant

une vue imprenable sur la mer Méditerranée et une abondance d'espace intérieur

et extérieur.Avec une superficie totale de 511m², cet appartement triplex offre des

espaces  de  vie  généreux  et  lumineux,  répartis  sur  trois  niveaux  reliés  par  un

ascenseur  et  un  escalier  magnifiquement  conçu.  L'appartement  bénéfice  d'une

terrasse d'environ 280m² avec une piscine privative.Ce bien d'exception comprend

six places de stationnement, offrant un ...

Discover  the  pinnacle  of  refinement  in  this  exceptional  triplex  property,  ideally

located  in  the  prestigious  Palm  Beach  district  of  Cannes.  Offering  breathtaking

views  of  the  Mediterranean  Sea  and  an  abundance  of  indoor  and  outdoor

space.With a total area of 511m², this triplex apartment offers generous and bright

living spaces, spread over three levels connected by a beautifully designed elevator

and staircase. The apartment benefits from a terrace of approximately 280m² with a

private  pool.This  exceptional  property  includes  six  parking  spaces,  offering

unparalleled comfort and convenience ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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